



みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで
三豊市 検索

10/7 豪華絢爛な太鼓台 “ちょうさ”が集結!!!

とよなか秋のまつりが、ゆめタウン三豊駐車場で開催され、豊中町内の太鼓台15台が集結し、英姿を競うとともに担きくらべが行われました。力のかぎり担ぎ上げられると、観客から歓声と拍手が沸き起こっていました。



9/23 三豊初! ロックのまつりだ イエーイ

「みとよでみんなでもりあがろう!!!」とMのまつりがたからだの里で初めて開催されました。ロックとグルメがコラボした芝生広場では、観客が手拍子、足拍子を取りながら歌に乗っていました。



9/12 東日本大震災の復興を願って

財田中小学校の5年生が大震災復興を願いデザインし、田植えした稲文字「絆」がくっきりと浮かび上がり、見学会が行われました。児童は「地域の人たちが世話をしてくれてきれいに育ってありがたいです」と感謝していました。



元気の秘けつは「何でも食べる。よく寝る。そしてよく笑うこと!」 篠原清さん

10/1

9/18

長寿の秘けつは「名所巡りやおしゃべりに関心があるので、よく外出します。もうひとつは家族の支えです」 則久カスエさん

笑顔が元気の秘けつ

市シルバー人材センター登録者の中で最高齢となる篠原清さん95歳(豊中町)や市内の数え年100歳以上の高齢者の則久カスエさん100歳(詫間町)を市長が訪問しました。これからもますますお元気でご活躍ください。



9/9 たわわに実った黄金色の稲穂を収穫

宮中に献納する米を収穫する抜穂式で、森さんによって大切に育てられた稲が、来賓の皆さんにより鎌でいねいに刈り取られました。森さんは「農業に携わる者としてこのうえない幸せです」と話しました。



10/9 子どもたちの 登下校の安全を 願い・・・

高三人研推進委員会の会員が、子どもたちの安全を願い通学路にあるカーブミラーの清掃を行いました。高瀬町と三野町内の学校周辺のカーブミラーを磨き、1時間程ですっきりきれいになりました。



9/22 地域の人と香り漂う竹飯づくり

上小げん kids 通学合宿で、竹でごはんを炊く竹飯づくりに挑戦しました。「竹の香りがしておいしい」「もちもちしていて甘い」など子どもたちは大喜び。地域ボランティアスタッフと手作りで作った竹の器と竹の箸を使い、竹飯を味わいました。



10/12 あま〜いお芋 とったよ!!!

辻幼稚園児が観音寺中央ライオンズクラブの招待により、サツマイモ収穫を体験。どろんこになりながらも「皆で力を合わせてとって楽しかった」と大満足のようでした。



9/14~16 ふるさとの空気を体中で感じる旅

関東・三豊市ふるさと会の皆さんが、ふるさと帰省ツアーで三豊産の食材を使った料理やデザートに舌鼓。「野菜もくだものも新鮮で美味しい」「離れていても、いつでも三豊市のことを考えているんやで」と郷土への熱い思いを話してくれました。



9/15~17 素敵な飾り付けや色合いに目を奪われる

仁尾八朔人形まつりで、砂や木で表現された今年の大河ドラマ「平清盛」や懐かしいおとぎ話の場面が、昔ながらの町並みに飾られました。事前に制作しただんご馬も飾られ、子どもの成長を祝いました。